

en que resida el interesado o en los Gobiernos Civiles, Oficinas de Correos, etc., conforme a lo prevenido en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

El plazo de presentación de las instancias mencionadas es de treinta días hábiles a partir de la fecha de publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado». En las mismas se hará constar: Nombre y apellidos, naturaleza, edad, estado civil, domicilio, profesión u oficio, número del documento nacional de identidad, así como la manifestación expresa y detallada de que reúne todas y cada una de las condiciones exigidas en la convocatoria y los méritos que puedan alegarse.

Se acompañará a las instancias las certificaciones justificativas de los méritos que aleguen los aspirantes.

Relación de aspirantes

Terminado el plazo de presentación de instancias se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y en el «Boletín Oficial» de la provincia la relación de aspirantes admitidos a examen, fijando día, hora y lugar para su celebración en esta capital.

Finalizadas las pruebas del concurso-oposición de referencia el Tribunal examinador formulará la propuesta de admisión por orden de puntuación obtenida. Esta propuesta será elevada para su aprobación al Ilustrísimo señor Subsecretario del Ministerio de Obras Públicas, y una vez recaída la misma, se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y en el «Boletín Oficial» de la provincia la adjudicación definitiva de la plaza de Capataz de Cuadrilla objeto de este concurso.

La presentación de los documentos acreditativos de reunir las condiciones y requisitos exigidos en la convocatoria se efectuará por el concursante aprobado una vez publicada la relación del mismo.

Palencia, 16 de marzo de 1973.—El Ingeniero Jefe, Ricardo Cuesta.—2.790-E.

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Palencia por la que se anuncia concurso-oposición libre de carácter nacional, para proveer 16 plazas de Camineros del Estado vacantes en la plantilla de esta provincia.

En virtud de autorización concedida a esta Jefatura Provincial de Carreteras con fecha 13 de marzo de 1973 por resolución del Ilustrísimo señor Subsecretario del Ministerio de Obras Públicas se convoca concurso-oposición libre, de carácter nacional, para proveer 16 plazas de Camineros del Estado vacantes en la plantilla de esta provincia y las que puedan producirse hasta la terminación de los exámenes que se celebrará y resolverá en la forma y condiciones previstas en los artículos 16 al 24 del vigente Reglamento General del Personal de Camineros del Estado, aprobado por Decreto 1267/1961 de 13 de julio, a excepción de lo referente a la edad, derogado por el Decreto 1293/1970, de 30 de abril.

Condiciones para el ingreso

- Aptitud física suficiente, acreditada mediante certificación médica.
- Certificación de haber cumplido el Servicio Militar, bien en activo o en servicios auxiliares, o estar declarado exento de su prestación.
- En cuanto a la edad, será de aplicación el Decreto 1293/1970, de 30 de abril.
- Haber cursado los estudios primarios u otros de grado más elevado.
- En las pruebas teóricas y prácticas, el Tribunal examinador juzgará sobre la aptitud intelectual y los conocimientos que se definen en el capítulo I, artículo 1.º y en la Sección primera del capítulo III, artículo 17, apartado c).

El Caminero como encargado de la ejecución material de los trabajos definidos en el artículo primero del Reglamento General del Personal de Camineros del Estado, deberá poseer los conocimientos y capacidad que exige dicha labor especializada y, por tanto, ha de conocer las clases y dimensiones de chaqueo, las reparaciones de baches de toda clase de firmes y pavimentos, el perfilado de arcenes y cunetas, teniendo igualmente nociones generales de los materiales empleados en obras de carreteras, plantaciones, cuidado y poda de arbolado, así como conocimiento del Reglamento de Policía y Conservación de Carreteras.

Solicitudes

Las solicitudes para poder tomar parte en este concurso-oposición libre, se efectuarán en instancias dirigidas al Ilustrísimo señor Subsecretario del Ministerio de Obras Públicas, debidamente reintegradas, a través de la Jefatura Provincial de Carreteras en la que resida el interesado o en los Gobiernos Civiles, Oficinas de Correos, etc., conforme a lo prevenido en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

El plazo de presentación de las instancias mencionadas es de treinta (30) días hábiles a partir de la fecha de publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado». En las mis-

mas se hará constar: Nombre y apellidos, naturaleza, edad, estado civil, domicilio, profesión u oficio, número de documento nacional de identidad, así como la manifestación expresa y detallada de que reúne todas y cada una de las condiciones exigidas en la convocatoria y los méritos que puedan alegarse.

Se acompañarán a las instancias las certificaciones justificativas de los méritos que aleguen los aspirantes.

Relación de aspirantes

Terminado el plazo de presentación de instancias, se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» y en el de la provincia, la relación de aspirantes admitidos a examen, fijando día, hora y lugar para su celebración en esta capital.

Finalizadas las pruebas del concurso-oposición de referencia, el Tribunal examinador formulará las propuestas de admisión por orden de puntuación obtenida. Estas propuestas serán elevadas para su aprobación al Ilustrísimo señor Subsecretario del Ministerio de Obras Públicas, y una vez recaída la misma, se publicará en el «Boletín Oficial del Estado», y en el de la provincia, la adjudicación definitiva de las plazas de Camineros del Estado, objeto de este concurso.

La presentación de los documentos acreditativos de reunir las condiciones y requisitos exigidos en la convocatoria se efectuará por los concursantes aprobados, una vez publicada la relación de los mismos.

Palencia, 16 de marzo de 1973.—El Ingeniero Jefe, Ricardo Cuesta Escudero.—2.791-E.

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Salamanca referente al concurso-oposición libre para proveer una plaza de Oficial de 2.º Mecánico y una plaza de Oficial de 2.º Conductor.

Finalizado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición libre para proveer una plaza de Oficial de 2.º Mecánico y una plaza de Oficial de 2.º Conductor, según anuncio insertado en el «Boletín Oficial del Estado» número 295, de 9 de diciembre de 1972,

Esta Jefatura ha resuelto:

1.º Admitir a las pruebas de examen a los siguientes solicitantes:

Para la plaza de Oficial de 2.º Mecánico:

1. Don Juan del Arco González.

Para la plaza de Oficial de 2.º Conductor:

- Don César Jiménez Colmenerar
- Don Jesús Martín Sánchez.

Las pruebas de examen tendrán lugar el día 3 de mayo de 1973 a las diez de la mañana en el parque de Maquinaria de esta Jefatura, sito en el kilómetro 213,250 de la carretera nacional 630 de Gijón a Sevilla (avenida de Raimundo de Borgoña, s/n), donde deberán presentarse los aspirantes admitidos. El Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición estará constituido por los siguientes señores:

Presidente: Ilustrísimo señor don Francisco García Zaragoza, Ingeniero Jefe.

Vocales: Don Pablo Felipe Prieto, Ingeniero, don José Martín Fernández Ayudante de Obras Públicas.

Secretario: Don Parisio Pérez Méndez, Auxiliar administrativo.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Salamanca, 20 de marzo de 1973.—El Ingeniero Jefe.—2.824-E.

RESOLUCION de la Junta del Puerto de Castellón, por la que se publica la composición del Tribunal que ha de examinar a los aspirantes para cubrir cuatro plazas de Celadores-Guardamuelles en esta Corporación.

El Tribunal reglamentario, constituido para los exámenes para proveer cuatro plazas de Celadores-Guardamuelles en la Junta del Puerto de Castellón, ha quedado formado por los siguientes señores como titulares:

Ilustrísimo señor Presidente de la Junta del Puerto.

Ilustrísimo señor Director del Puerto.

Ilustrísimo señor Secretario de la Junta del Puerto.

Ilustrísimo señor Secretario general del Gobierno Civil de la provincia de Castellón.

Actuarán como vocales suplentes de los tres primeros citados los que reglamentariamente les sustituyen en sus respectivos cargos, y con relación al citado en último lugar, actuará de suplente un funcionario del Cuerpo Técnico de la Adminis-